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＜点   鐘＞ 新津中央 RC  五十嵐 純一会長  
 
＜ソング＞  我等の生業 
 
＜握手タイム＞ 
 
＜ビジター＞ 新潟市立新津第一中学校 校長 佐藤 孝一様 
                 
＜卓上花＞  花 名 ワックスフラワー  

分類  フトモモ科 チャメラウキウム属 

       原産地 オーストラリア 

       生産地 オーストラリア 

       花言葉 気まぐれ 繊細 かわいらしさ 

  

 

＜会長挨拶＞ 五十嵐 純一会長 

本日は、多くのご参加をいただきありがとうございます。９月１０日は自殺予防デーであったが、夏休みシーズ

ンを終えたこの時期に、自殺者が増える傾向にあるため、周りの方々の変化に目を配っていきたい。９月は、ロー

タリーの友月間であるため、魅力的な記事を抜粋してお伝えしていきたい。また、今月は識字率向上月間でもある。

日本において、１５歳以上の識字率は限りなく１００％に近いが、世界を見渡すと、やはりアフリカ地域を中心に

低い地域もある。RI 会長の本年のテーマの通り、世界に希望を生み出すような選択を、各々で精査して取り組ん

でいく必要がある。今週末には、IM 研修が控えており、盛会になるよう力を合わせましょう。 
 

＜幹事報告＞ 大竹 一希幹事 

・第３分区 IM参加者へ集合時間とドレスコードの確認。 

 ９月１６日（土）１１時に一楽集合 クールビズ（ロータリージャケット着用ノーネクタイ） 

・にいつハロウィン仮装まつり協賛の件（次回理事会で検討します。） 

・１０月３日の第一例会はクラブ協議会を開催します。 

（各委員長さんからは方針を発表していただきますのでご参加お願いします。） 

 

＜委員会報告＞   

IM 実行委員長 望月 治君より 

・９月１６日（土）１１時に一楽集合、１２過ぎに懇親会場で昼食、１３時前から受付待機 

 

＜会計監査報告＞  

押味 弘一君より 

・昨年度体制の諸橋会長・髙橋幹事・会計監査の川﨑 松雄君・事務局を合わせた５名で監査を行いました。 

厳しい時期のロータリー活動であったが、諸橋会長のご貢献もあり、想定以上の繰越金を計上できた。 
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 世界に希望を生み出そう 
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テーマ「ロータリーの心で友情を深めよう」 

 
２０２３—２０２４年度クラブテーマ 「楽しく真剣に活動し、生涯の友を作ろう」                   

                                       ２０２３年９月第２例会 

                                               (２０２３年９月１２日） 



川﨑 松雄君より 

・前述の５名で会計監査を行いましたが、全て適正に処理されていた。 

 諸橋 敏松直前会長より 

・皆様からのご尽力で実りある１年を過ごすことができた。無事に会計監査を終え安堵し、皆様に感謝してます。 

 

＜卓  話＞ 新潟市立新津第一中学校 校長 佐藤 孝一様 

 

加茂市で生まれ、父親の転勤で新潟市に移り住み、新潟明訓高校に通う。 

バスケットボールを勤しむが、日本体育大学への進学を機に、周囲のレベルの高さ

に愕然とし、早くにプレーヤーとしての夢を諦め、指導者の道を進むことを決意。

新潟県内で教員としての経験を重ねて、平成２９年に教頭に就く。 

藤見中学校での教頭時代に、大変な不祥事があったが、学校・教員・保護者・生徒

の関係性が上手くいっており、何とか乗り越えることができた。 

そして、新津第一中学校で校長に就く。地域と共によりよい社会を創るという 

教育ビジョンのもと、適切に働きかけ、生徒には充実した青年期を過ごしてもらいたい。 

 

＜出席報告＞  前回の訂正 欠席者 9 名中 2 名メーキャップのため 73.08％に訂正 

本日の出席 会員 26 名中 21 名出席で 80.77％           

 

二コニコボックス                                    

・佐藤校長先生、本日はお忙しい中、卓話に来ていただきありがとうございます。来年の４月は、当クラブのメイ

ン事業の一つ、自殺予防セミナーでお世話になります。宜しくお願いします。 

五十嵐 純一会長・大竹 一希幹事 

 

本日の合計 2,000 円 （累計 56,000 円） 

ニコニコボックスとは・・会員が受益者とならないクラブの奉仕活動資金です。 

今年度の目標金額は 一人 12,000 円で 312,000 円です。(目標達成まであと 256,000 円) 

 

米山ボックス  

・お久しぶりです。米山、よろしくお願いします。私は一中の卒業生ですが、こんな先生にいて欲しかったですね。 

                                            渡邊 嘉子君 

・佐藤孝一校長先生、本日の卓話、大変ありがとうございました。会員の皆様から興味を持って聞いていただけた

と思います。１６日の IM へのご協力も宜しくお願いします。               山田 道夫君 

 

・暑さも、もう少し続くと思いますが、皆様、体に気を付けて頑張りましょう。        加藤 政彦君 

 

本日の合計 12,000 円（累計 312,301 円） 

米山ボックスのお金は外国人留学生に奨学金を支給・支援する為に使われ、将来日本と世界の架け橋となる人材

やロータリーの良き理解者となるよう育成します。 

今年度の目標金額は 一人 20,000 円で 520,000 円です。(目標達成まであと 207,699 円) 

 

財団ボックス  

・コロナ感染が広がっておりますので、皆様もお気をつけください。             井浦 行重君 

 

財団コインボックス 4,592 円 

本日の合計     5,592 円（累計 127,367 円） 

財団ボックスのお金はクラブ、地区を通じて実施される、承認された人道的・教育活動を支援する為に寄付をし

ています。今年度の目標金額は 年次寄付一人 150$で 565,500 円、ポリオ寄付一人 30$で 113,100 円で 

計 678,600 円です。（目標達成まであと 551,233 円） 

 


